

Meubles intérieurs décroche le statut d'Opérateur économique agréé

Le groupe Meubles intérieurs décroche le statut d'opérateur économique agréé (OEA) auprès de l'Administration des douanes. « Cette certification présente une preuve de confiance de la part de l'administration douanière et un levier de performance pour nous » souligne Aziz Ben Slimane, directeur général du groupe Intérieurs.

Ce label est accordé uniquement aux entreprises sûres et fiables qui présentent des garanties en matière de transparence et de solidité financière, signifie que l'entreprise maîtrise toute sa chaîne de production et sa chaîne logistique.

« L'obtention de ce statut est le fruit de plusieurs années de travail basé sur la transparence, la traçabilité et la formation de nos équipes. » ajoute-t-il. C'est également, une distinction de confiance, reconnue sur la scène internationale qui accorde à l'entreprise un avantage commercial et permet à cette dernière d'accélérer son exportation et réduire ses délais de dédouanement.

Source : Entreprises Magazine